



“ES UNA VERGÜENZA”, SEÑALA

Arremete MC vs. TEPJF e INE por permitir que Claudia “viole la ley”

El coordinador de la bancada de diputados de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, acusó al Instituto Nacional Electoral (INE) y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) de permitir que Claudia Sheinbaum “viole la ley”.

A través de su cuenta de X, el legislador emecista lamentó que estos órganos hayan avalado sus giras.

“Es una vergüenza lo que nuestras autoridades electorales han

permitido: la muerte de la ley”, sentenció.

Después de que la exjefa de Gobierno anunciara que seguirá con sus giras por el país, ahora que ya es la coordinadora de la defensa de la ‘4T’, Álvarez Máynez recordó que las autoridades electorales validaron esto desde hace tiempo.

“Si el INE y el TEPJF le permitieron hacer precampaña ilegal, ahora Sheinbaum anuncia que seguirá en campaña, sin respetar la ley”,



ESPECIAL

Postura. El líder de diputados de MC, Jorge Álvarez Máynez.

lamentó el diputado *naranja*.

Álvarez Máynez reclamó estos actos después de que la exjefa de Gobierno anunciara el inicio de sus giras previo a la precampaña.

—Pedro Hiriart